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第 ２ 回 榛 名 地 域 審 議 会  

榛名地域の事業推進状況に係る質疑 

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

榛名南麓フルーツライン整

備事業 

１  榛名地区の進捗状況は理解したが、箕郷側等全体ではどうなのか。  箕郷工区は平成２３年度で完了。残りの工区は榛名地域の残事業で

ある。

２  数名の地権者の同意が得られないという話であるが、２７年度まで

に計画が延長されている。別のルートを含めて計画が考えられている

のか。

 事業主体である高崎土木事務所と協議を重ねているが、現在のとこ

ろ、用地交渉にあまり進展が見られないということである。その中に

は、所有者の死亡に伴い相続が発生して交渉に入れず、相続登記を優

先していただきたい旨お願いしているという現状もある。

３  反対ではなく、相続関係の事務処理的問題なのか。  一部了解が得られない地権者がいる。県及び市、地元関係者と協議

し、計画どおりのルートで工事を進める方向で交渉を進めている。 

その他の質疑  

内 容 区 分 No. 質   疑 回   答 

新たに発表された活断層に

ついて 

１ １０日ほど前の上毛新聞に、中室田地区から上室田地区までに活断

層があるという記事が掲載された。中室田地区の住民は非常に不安に

思っている。行政に説明していただければと思うが、どのようにお考

えか。

当該活断層は、今まで市の南側一部までであった国の調査結果の公

表場所が、榛名地域まで延びたことにより示されたものであり、烏川

右岸側を深谷市から通じている。

この活断層は将来地震等を発生させる可能性は非常に低いといわ

れているが、地元の要請があれば説明会等は開催したい。

高浜クリーンセンターの建

て替えについて 

１ 焼却場の建て替えの状況をお聞きしたい。 今後概要を説明し、また、今審議している最中ではあるが、状況が

進捗すれば審議会等でも説明させていただく。

２ 反対は続いているのか。  反対といいものを造って欲しいという意見等が錯綜していたが、

色々協議いただく中で徐々にご理解をいただいている。

地域審議会について １ 榛名地域審議会が１０年で終了するという話を聞いた。将来、榛名

地域がなくなり高崎市に包含されてしまうのかをお聞きしたい。

 設置期間は１０年であるが、そういう訳にはいかないかなとも思っ

ている。まだ時間があるので考えていきたい。

各地域の意見を聞くことは大切であるが、いつまでも合併の代償

云々という考えはよくないが、地域に合った政策を考える時に意見を

いただく場を残したいとは思う。それぞれの地域には長い慣行等もあ

るので、それらも大切にする必要はある。
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榛名地域のスポーツイベン

トについて 

１  当地域では、５月に榛名山ヒルクライム、７月に榛名湖トライアス

ロン、１１月に榛名湖マラソン、そして３月には榛名梅マラソンと４

タイプの大きなスポーツイベントがある。市には今後も支援協力をお

願いしたい。

ヒルクライムで運営について不満を言う方がいなかったこと等榛

名地域の力を拝見した。このようなイベントは地域の人に力を出して

いただくという運営が一番よい。ヒルクライムは初年度で日本の２番

目から３番目の規模となった。次回はエントリー５，０００人を目標

にできるのではないかと思っている。

榛名に少しでも多くの方が呼ぶための知恵が必要である。榛名の観

光には手を尽くそうと思っている。

安中榛名駅からのアクセス

について 

１  新幹線安中榛名駅からのアクセスが上里見へ延びている。この道路

ができる時に烏川に橋をかけるという話があったが、橋を架けること

について是非協議等をしていただきたい

【要望】


